

Vos questions / nos réponses

## Rassurez moi svp

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/09/2012 22:36

Voilà lors d'une soirée entre amis j'ai fumer du cannabis pour la première fois. J'ai partager le premier joint avec 2 personnes et le deuxième était plus "chargé" donc je n'ai pris que deux lattes. Je me suis sentie fatiguée toute la soirée. Nous sommes mardi et je n'en ressent plus trop les effets à part une brève apparition de pellicules et démangeaisons. Je voulais savoir pendant combien de temps encore le cannabis sera visible dans mon sang mes urines et mes cheveux sachant que j'aimerais travailler dans 3mois environs et donc surement passer une visite médicale .J'ai lu plein de choses notamment sur le fait de la dissolution lente du cannabis dans les graisses sachant que je suis bien ronde je stress là. Merci

---

Mise en ligne le 04/09/2012

Bonjour,

Vous pouvez vous rassurer, le cannabis se dépiste dans le sang jusqu'à 24 heures après la dernière consommation. Dans les urines, cela reste dépistable jusqu'à 5 jours pour usage occasionnel comme c'est votre cas, et jusqu'à 70 jours pour une consommation régulière (plusieurs joints par semaine). En ce qui concerne les tests capillaires, à notre connaissance ils ne sont pas pratiqués dans le cadre d'une embauche.

Cordialement.

---